

CONGRESISTA INSPECCIONA OBRA DE “HOSPITAL DE ESSALUD”

En marco a lo dispuesto en el congreso de la república de que los diferentes parlamentarios visiten la realización de las obras que se vienen ejecutando en sus jurisdicciones el congresista de la república Ing. Franklin Sánchez Ortiz, hizo un recorrido por la construcción del nuevo hospital de Essalud.

El citado parlamentario manifestó que la construcción se realiza de manera normal y aun cuando haya habido algunos inconvenientes no han sido de mayor consideración puesto que ya se han subsanado.

Sánchez Ortiz a su vez dijo que es un compromiso del presidente de la república Dr. Alan García de que al finalizar su gobierno queden dos hospitales nuevos para Tumbes.

Cabe indicar que la construcción del hospital solucionara de gran manera el problema de los pacientes asegurados de nuestra región puesto que a través del tiempo la población asegurada ha ido incrementando y el anterior hospital no abastecía la demanda de atención.

